



## Journée de l'amitié franco-allemande 2018

publié le 29/03/2018

Chaque année, nous fêtons l'amitié franco-allemande, en principe le jour de la ratification du Traité de l'Élysée, le 22 Janvier 1963, qui lançait alors la coopération franco-allemande. Pour l'édition 2018, nous avons choisi de la célébrer lors de l'accueil des correspondants de Karlsruhe qui ont pu y participer aussi. Le résultat est en image sur le lien suivant :

<https://drive.google.com/drive/folders/1CCJME3oS1-U55TYK0YV38TKe7P7xpozj?usp=sharing>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**